

Postanschrift: Stadt Münster • 48127 Münster

An die Vorsitzenden und Sprecher der Fraktionen und der Ratsgruppe CDU, Herrn Ratsherr Heinz-Dieter Sellenriek SPD, Herrn Ratsherr Wolfgang Heuer GAL/Bündnis 90/Die Grünen, Herrn Ratsherr Heribert Klas FDP, Frau Ratsfrau Carola Möllemann-Appelhoff Die Linke, Frau Ratsfrau Iris Toulas UWG/ÖDP, Herrn Ratsherr Gerd Kersting an Herrn Ratsherr Pascal Powroznik an die Fraktionsgeschäftsstellen an die sozialpolitischen Sprechereinnen und Sprecher Datum und Zeichen Ihres Schreibens: Mein Zeichen:

DEZERNAT FÜR SOZIALES, INTEGRATION, GESUNDHEIT, UMWELT- UND VERBRAU-CHERSCHUTZ

Stadtrat Thomas Paal Beigeordneter

Stadthaus 1, Klemensstraße 10

Zimmer: 100

Telefon: 0251/492 - 70 50 Telefax: 0251/492 - 77 04

E-Mail:

paal@stadt-muenster.de

Münster, 28.03.2011

Einführung des neuen Bildungs- und Teilhabepakets Inkrafttreten des Gesetzes

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem Herr Bundespräsident Christian Wulff am Freitag das Gesetz zur Umsetzung der Hartz-IV-Reform unterzeichnet hat, wird das Gesetz mit der für den 29.03.2011 vorgesehenen Veröffentlichung im Bundesgesetzblatt (endlich) in Kraft treten. Wegen der erheblichen Verzögerungen im Gesetzgebungsverfahren hat der Bundesgesetzgeber ein rückwirkendes Inkrafttreten zum 01.01.2011 festgelegt. Dies gilt nicht nur für die Erhöhung der Regelsätze, sondern auch für das Bildungs- und Teilhabepaket. Bezüglich der Einzelheiten hierzu verweise ich auf mein Schreiben vom 09.03.2011.

Die Vorbereitungen in der Verwaltung und mit den zahlreichen externen Partnern sind inzwischen weiter vorangeschritten. Die Stadt Münster ist daher nicht nur dazu in der Lage, mit dem Inkrafttreten des Gesetzes Anträge entgegenzunehmen, über verschiedene Kanäle zu informieren, sondern auch die Leistungen zu bewilligen. Zu weiteren Einzelheiten verweise ich auf die beigefügte Pressemitteilung.

Die Verwaltung will eine zügige Antragsbearbeitung sicherstellen, die bei den Antragstellerinnen und -stellern zu keinem vermeidbaren Aufwand führt. Angesichts der verhältnismäßig kurzen Vorbereitungszeit, der teilweise sehr komplexen Prozesse und der Tatsache, dass nach wie vor durch den Gesetzgeber Regelungen zu treffen sind, werden die ersten Wochen der Umsetzung des Bildungs- und Teilhabepaketes sicherlich hier und da holprig sein.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Paal

In Vertretung

Anlage

Kto.-Nr. 752